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Niederschrift
öffentliche Sondersitzung der Stadtverordnetenversammlung

Gesetzl. Mitgliederzahl: 37

davon stimmberechtigt
anwesend: 32 (12 CDU, 10 SPD, 4 FDP, 3 BUS, 3 B90/GRÜNE)

Anwesend sind:

Stadt Stadtallendorf
Stadtverordnetenversammlung

Stadtallendorf, 25.10.2024

Sitzungstermin: Donnerstag, 24.10.2024
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende: 19:10 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal der Stadtverordnetenversammlung,

Bahnhofstraße 2, 35260 Stadtallendorf

Stadtverordnetenvorsteherin

Frau Ilona Schaub

Stadtverordnete/r:

Frau Emel Agca
Frau Alexandra Baader
Herr Markus Becker
Frau Sabine Behler
Herr Jürgen Berkei
Herr Thomas Berle
Herr Norbert Bierek
Herr Florian Botthof
Herr Tobias Bürckenmeyer
Herr Manfred Dönges
Frau Pia-Sophie Fisbeck
Herr Ottmar Freidhof
Herr Michael Goetz
Frau Heike Groß
Herr Werner Hesse
Herr Mario Huhn
Frau Annemarie Hühn
Frau Nazli Kavlo
Herr Dr. Tobias Koch
Herr Winand Koch
Herr Levent Kurt
Herr Berthold Littich
Herr Walter Mengel
Frau Carla Mönninger-Botthof
Herr Stefan Rhein
Herr Klaus Ryborsch
Herr Karl-Hermann Schönhals
Herr Thomas Seinsoth
Herr Bernd Weitzel
Herr Stefan Weitzel
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/ Die Anwesenheitsliste wird Bestandteil des Original-Protokolls.

Tagesordnung:

Inhalt der Verhandlungen:

Bürgermeister:

Herr Christian Somogyi

Stadträtin/Stadtrat:

Herr Jürgen Behler
Herr Robert Botthof
Herr Michael Dickhaut
Herr Frank Drescher
Herr Uwe Mottner
Frau Handan Özgüven
Herr Helmut Weber

Ortsvorsteher/in:

Herr Wolfgang Dippel
Herr Reinhard Estor
Herr Udo Krebs
Frau Maria März

Schriftführer:

Herr Sascha Digula

Entschuldigt fehlen:

Herr Otmar Bonacker
Herr Fabian Gies
Herr David Harris
Frau Karin Ittermann
Herr Phillip-Thomas Kania
Frau Ulrike Quirmbach
Frau Fatma Sevilay Tosun
Herr Ali Üngör

1 Eröffnung und Begrüßung

2 Informationen zum Brand des Feuerwehrgerätehauses

3 Mitteilungen

3.1 Controlling Bericht

3.2 Anschreiben Dr. Stefan Heck MdB betr. Hessenkaserne

4 Verschiedenes

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Schaub eröffnet die öffentliche Sondersitzung
der Stadtverordnetenversammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder, die
Dame und die Herren des Magistrats mit Herrn Bürgermeister Somogyi, die
Dame und die Herren Ortsvorsteher, den Mitarbeiter der Oberhessischen Presse,
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Herrn Michael Rinde, Herrn Dr. Stefan Heck MdB, Herrn Ersten
Kreisbeigeordneten Marian Zachow, Herrn Peter Neidel, die Mitglieder der CDU-
Kreistagsfraktion, die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr, Herrn
Stadtbrandinspektor Patrick Schulz, die Mitarbeiter der Verwaltung sowie die
anwesenden Gäste.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Schaub gibt bekannt, dass es einen Antrag
aller Fraktionen gegeben hat, um die heutige Sondersitzung einzuberufen. Sie
verliest anschließend den Antragstext und blickt zurück auf das schreckliche
Ereignis. Gleichzeitig bedankt sie sich für die große Solidarität und Unterstützung
aus allen Bereichen. Anschließend übergibt Sie das Wort an Herrn Bürgermeister
Somogyi.

TOP 2 Informationen zum Brand des Feuerwehrgerätehauses

Herr Bürgermeister Somogyi erläutert anhand einer Präsentation mit
verschiedenen Bildern und Videos das durch den Brand entstandene
Schadensbild. Des Weiteren geht er auf die bisherigen Aufgaben und das weitere
Vorgehen der Verwaltung ein.

Er übergibt das Wort an Herrn Stadtbrandinspektor Patrick Schulz, welcher auf
die kurz- und mittelfristigen Aufgaben der Feuerwehr eingeht und den Weg bis zur
vollständigen Wiederherstellung des Brandschutzes durch die Feuerwehr in
Stadtallendorf erläutert.

Anschließend geht Herr Bürgermeister Somogyi auf den aktuellen Stand
bezüglich der Versicherung ein und gibt einen kurzen Ausblick auf die finanziellen
Auswirkungen.

Die vielen Spendenaktionen und Hilfeleistungen hebt er ebenfalls nochmal
hervor.

Abschließend bedankt sich Herr Bürgermeister Somogyi für die Leistung und das
Engagement der Feuerwehr, den Mitarbeitern der Verwaltung und allen
Beteiligten.

Herr Stv. Ryborsch (CDU) bedankt sich für den geleisteten Einsatz bei allen
Beteiligten und sichert die Unterstützung seitens der CDU-Fraktion zu. Er merkt
an, dass der heutige Termin wichtig war, um Gerüchte aus dem Weg zu räumen
und die Fragen aus der Bevölkerung zu beantworten.

Herr Stv. W. Koch (FDP) dankte ebenfalls für das schnelle und effektive Handeln
und die Wiederherstellung der Einsatzbereitschaft. Er erläutert kurz den
Hintergrund der Anfrage der FDP-Fraktion zu diesem Thema und appelliert
daran, die städtischen Gremien in den jeweiligen Ausschüssen entsprechend
aktuell zu informieren. Abschließend bietet auch er im Namen der FDP-Fraktion
die Hilfe aller Fraktionsmitglieder an.

Für die SPD-Fraktion spricht Herr Stv. Hesse seinen Dank an alle Beteiligten aus.
Er merkt an, dass die Zusammenarbeit in diesem Thema nun sehr wichtig ist und
warnt vor medialen bzw. öffentlichen Auseinandersetzungen.

Herr Bürgermeister Somogyi ergreift nochmals das Wort und teilt ergänzend noch
mit, dass nach erster Rechtsberatung die Ausschreibungen für den Wiederaufbau
teilweise ausgesetzt werden können. Des Weiteren haben erste Firmen und
Architektenbüros bereits ihre kurzfristige Hilfe angeboten.
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Ilona Schaub Sascha Digula
Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführer

Er sichert zu, dass im Fachausschuss III bzw. in der Betriebskommission DuI
regelmäßig die Informationen an die städtischen Gremien weitergegeben werden.
Auch bezüglich der Spenden sichert er eine enge Abstimmung mit der Feuerwehr
und eine vernünftige Verteilung/Verwendung zu.

TOP 3 Mitteilungen

TOP 3.1 Controlling Bericht

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Schaub weist auf die Controlling-Berichte hin,
welche mit den Einladungen zur nächsten regulären
Stadtverordnetenversammlung auf den Tischen verteilt wurden.

TOP 3.2 Anschreiben Dr. Stefan Heck MdB betr. Hessenkaserne

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Schaub berichtet von einem Anschreiben an
sie von Herrn Dr. Stefan Heck MdB bezüglich der Hessenkaserne. Dieses
Anschreiben wurde an die Fraktionsvorsitzenden weitergeleitet.

TOP 4 Verschiedenes

Da sonst keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, beendet Frau
Stadtverordnetenvorsteherin Schaub die Sitzung. Sie bedankt sich für das
Interesse und wünscht einen guten Nachhauseweg.


